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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

 

  新会員 

   山下 茂樹
や ま し た  し げ き

 君 

  昭和46年5月30日生 

  職業分類：信用金庫 
 

 私は、きのくに信用金庫箕島支店兼箕島駅前支店支店

長の山下茂樹と申します。 

 令和5年4月の人事異動にて前任辻支店長の後任とし

て、有田ロータリークラブに入会させていただくことになり

ました。どうぞよろしくお願い致します。 

 さて私は、出身地は海南市でありますが、結婚を機に妻

の地元である有田市に住んで二十数年になります。残念

ながらこれまでは、職場と自宅を行き来するだけで地域の

皆様との交流はあまりありませんでしたが、この度、地元の

支店に配属されたこと、そして有田ロータリークラブへの入

会を機に皆様と交流を深め、当金庫のスローガンの一つ

でもある、地域の皆様の「夢をかなえるお手伝い」に向け

て全力で職責を全うする所存です。どうか、皆様方のご指

導ご鞭のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０４６回例会） 

令和５年７月６日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

細川 幸三 様（第2640地区第2分区ガバナー補佐） 

中 知哉 様（有田南RC 会長） 

金谷 敬太 様(有田南RC 幹事) 

永石 睦巳（有田2000RC 会長） 

前 任 様（有田2000RC 会長エレクト） 

桝井 美重子 様（和歌山特報社 社長） 

谷岡 孝 様（(株)有田タイムス 取締役社長） 

 

 

 
 

 

  令和５年７月１３日 第３０４７回 

・決算予算審議、委員会活動計画発表 

 

・ソング：「我等の生業」 

  令和５年７月２７日 第３０４８回 

・委員会活動計画発表、皆出席者表彰 

 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０４６ Nｏ． 

島 海碩 書 

ゲストの紹介 

新旧会長・幹事エンブレム引継 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

新会員入会式 

福原陽司君より新会員 山下茂

樹君のご紹介をしていただき、 

細川幸三ガバナー補佐より新会

員へエンブレムの贈呈が行われ

ました。 

 

井上直前会長から 

川口会長へ 

会長エンブレムを 

引き継ぎました。 



２ 

 

 

 

 

  

 

  2020-21年度 会長 

    橋爪 誠治 君 
 

 

 

 クラブを代表して一言御礼申し上げます。 

 井上直前会長、上野山栄作直前幹事、このWITHコロ

ナとAFTERコロナの激動の一年間、クラブの先頭にたっ

て牽引して頂き、誠にありがとうございました。 

 徳川家康の遺訓に「不自由を、常と思えば不足なし」意

味は、不自由があたり前と思えば、不満を覚えることもな

いという教えです。コロナの制限を受けながらのクラブ運

営でしたが、不自由を微塵も感じさせない見事なクラブ

運営だったと思います。 

 井上年度のクラブターゲットは「行動を起こして徳を積

む」でありました。徳を人一倍積まれた方は、井上直前会

長ではないでしょうか。あるロータリーの先輩が、ロータ

リーの会長は１年間会長職をするのではなく、一年をか

けて会長になっていくことだと教えて下さいました。有田

ロータリークラブは在籍年数が浅い会員が会長になるこ

とが近年多くなっております。井上前会長は、人生道場

である例会を通しこの一年の間で、人間力を高め、有田

ロータリークラブへの愛も増幅させたのではないかと思っ

ております。 

 井上直前会長の口からは、よくロータリーへの感謝の言

葉を耳にしました。愛するクラブの未来を見据え、どう行

動すればいいのかを常に考えておられたと思います。 

 コロナ禍で止まっていた、新春家族例会の再開、親睦

家族旅行の再開、ローテンションデーの再開、対面の社

会・青少年奉仕の事業の再開と、コロナで止まりかけてい

た事業を見事に再開して頂きました。スムーズな再開を

成しえたのは井上直前会長の温かみのあるリーダーシッ

プの賜物です。 

 そのサポートに回ったのは栄作直前幹事でした。国際

ロータリー2640地区の重要ポストを担っているにもかかわ

らず、2回目の幹事を受けられる男意気と、ロータリー愛

を感じずにはいられません。理事会の運営、会長、各委

員会への助言など、クラブの要を担う幹事役はまさに理

想通りの活躍だったと思います。栄作直前幹事の背中が

更に大きく感じた一年でした。 

 お二人の織りなしたロータリーへの愛が、会員に伝わ

り、その感動が有田ロータリークラブの繁栄に繋がってい

くと固く信じております。 

 お二人の今後のご健勝とご活躍を祈念申し上げ、謝辞

とさせていただきます。一年間、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

        

          〔例会運営小委員会 上野山（栄）委員〕 

本日の会員数２５名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２２名 

（出席規定免除会員７名） 

 

 

〔松村SAA〕 

川口君：本日の初例会に細川ガバナー補佐、有田南RC 

中会長様、金谷幹事様、有田2000RC 永石会長様、

前会長エレクト様、ようこそお越し下さいました。ありが

とうございます。皆様改めまして、本年度宜しくお願い

致します。 

木本君：川口会長、理事・役員の皆様、本日の初例会お

めでとうございます。本日は出席できずに申し訳ござ

いません。来週から頑張りますので許して下さい。 

有田南RC様：御祝 

有田2000RC様：御祝 

(株)有田タイムス様：御祝 

和歌山特報社様：ご就任おめでとうございます。若さでど

んどんご活躍されることを願っています。会員皆様のご

隆盛を祈念しています。末長くよろしくお願いいたしま

す！ 

成川（守）君：川口会長年度の船出を祝して乾杯！ 

石垣（洋）君：川口会長、木本幹事1年間頑張ってくださ

委嘱状授与  

 謝 辞 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

地区より委嘱状が届きましたので、川口会長より

授与されました。 

 

 上野山 栄作君：地域社会奉仕委員会 委員長 

         RLI委員会 副委員長 

         社会奉仕委員会 委員 

 松村 秀一君：財団資金管理小委員会 委員 

 中元 耕一郎君：財団補助金小委員会 委員 

 橋爪 誠治君：RLI委員会 委員 

 川口 健太郎君：ディスカッションリーダー 

記念品授与  

川口会長より、井上直前会長、上野山(栄)前年度幹

事に記念品が贈られました。 

一年間本当にお疲れ様でした！ 



い。 

岩橋君：川口会長、木本幹事一年間よろしくお願いしま

す。前会長 井上さん、記念品ありがとう。 

上野山（捷）君：川口会長、木本幹事一年間よろしくお願

い致します。 

應地君：おめでとうございます。 

中村君：川口会長、木本幹事、1年間頑張って下さい。 

宮井君：2023-2024年度初例会おめでとうございます。川

口健太郎会長さん、木本隆昭幹事さん、理事の皆さん

1年間ご苦労さまです。頑張って下さい。 

岩本君：会長はじめ役員の皆様方1年間よろしくお願い

申し上げます。 

成川（雅）君：初例会おめでとうございます。本年一年よ

ろしくお願い致します。 

上野山（栄）君：有田南クラブ・有田2000クラブ 会長、幹

事様、細川ガバナー補佐様ようこそお越し下さいまし

た。川口会長・木本幹事、新年度よろしくお願いしま

す。山下さん、入会うれしく思います。共に楽しみま

しょう。 

中元君：川口会長1年間御指導をお願いいたします。頑

張ります。細川ガバナー補佐、ようこそ有田ＲＣへ。 

橋爪（誠）君：川口会長、木本幹事いよいよですね。有田

ＲＣの牽引役よろしくお願い致します。期待していま

す。 

井上君：川口君、初例会開催おめでとうございます。 

児嶋君：初例会おめでとうございます。川口会長、木本

幹事、理事の皆様1年間よろしくお願いします。 

菅原君：川口会長、1年間よろしくお願い致します。 

北畑君：本日、初例会よろしくお願いします。 

松村君：細川幸三ガバナー補佐様はじめ、ゲストの皆

様、ようこそ有田ＲＣへお越し下さいました。山下茂樹

様、ご入会おめでとうございます。川口健太郎君、会

長就任おめでとうございます。私、少しダイエットしまし

た。今朝の体重は59.9㎏でした。 

   

  
        

 2023-2024年度 

 有田ロータリークラブ 

 会長  

  川口 健太郎 君 
 
 

 

“希望は私たちの原動力！“ 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

 
 皆さん、こんにちは。まず始めに本日ご臨席頂きまし

た、第2分区ガバナー補佐 細川幸三様、有田南RC中

会長様、金谷幹事様、有田2000RC 永石会長様、前会

長エレクト様、和歌山特報社様、有田タイムス社様、よう

こそお越し下さいました。また心遣いを頂き御礼申し上げ

ます。 

 さて会長就任にあたり、本年度運営基本方針をお伝え

させて頂きます。 

皆さんは昨今、希望と言う言葉を口にしたことはありま

すか？私自身長らく言葉にしていない事に気が付きまし

た。それは2023-24年度国際ロータリー会長 ゴードンR.

マッキナリー氏が発表した会長テーマ「世界に希望を生

み出そう」を見た瞬間でありました。日本では1990年代後

半以降の経済の低迷は、地方にとってもじわりじわりと活

力が削り取られるように、その結果が現在に繋がる少子

高齢化問題や社会保障問題、また長く続いたデフレ状

況下では企業の体力減少にともない賃金は据え置かれ

て来ました。世界的に見ればコロナウイルスのパンデミッ

クやウクライナ紛争、そして国と国の分断その様な状況を

目の当たりにして来た若者が希望を抱けていたでしょう

か？ 

 私がまだ生まれる以前、今から65年前有田ロータリーク

ラブが設立され本年65周年を迎えます。当時を想像する

に戦後からの脱却と混沌とした時代でありながら未来に

希望を抱き、その希望の芽が有田ロータリークラブの発

足だったのではないかと思います。だからと言って過去

には戻れず、その焼き直しも現在では通用しません。今

やロータリークラブだけでなく他の団体でもそうですが、

いかに維持するか、維持するために縮小、合併、経費削

減することが課せられた取組のように見受けられますが、

何か基を忘れているように思えてなりません。今一度、私

たち一人ひとりが考え行動することが求められています。 

 これまでを踏まえ私が今年度掲げさせて頂きます方針

は「希望は私たちの原動力！」～地域に明るい活力を広

げよう！～であります。確かに戦後からの目覚ましい経済

成長は誰しもが希望を持てた時代であり、同じくロータ

リークラブもそうであったと思います。発足当時の熱量は

かなり高いものであったのは会員数や奉仕活動を振り返

ると伺うことが出来ます。その想いを感じこれまでを維持

する又は焼き直しを続けるのではなく、時代に即し新た

な活動を模索し地域とともに歩む有田ロータリークラブで

ありたいと考えます。そのクラブに集う会員は職業、年

齢、性別等多様性であり全ての会員に希望があり、希望

ある会員の集まりは地域に影響力を生み出す事が出来

る原動力であると捉えています。想像して見て下さい、い

くつになっても希望を持ち続けている方は、かっこいいで

はないですか。そして、私が思う希望のイメージは暖か

い・明るい・わくわくする・行動的・影響が大きいなどほと

んどがポジティブワードの塊です。これを感じる方が本年

度ガバナーである谷宗光氏であります。基本方針であり

ます「思いやりあふれる！明るく！元気なロータリー

へ！」を掲げるとともに、ご本人の声は大きく明るさと朗ら

かさに満ち自身の方針を実践されていると感じました。ま

たこれからのロータリークラブに対する危機感も忘れては

いません。その想いは皆さんも同じでないでしょうか。不

安定な時こそ会員一人ひとりが人間性を磨き高め、高潔

性のある会員が集うロータリークラブは地域社会におい

て魅力ある組織となります。 

 結びに、有田ロータリークラブを65年の歳月に渡り地域

社会とともに司ってこれらました先輩諸兄に敬意を表し、

３ 

 

会長就任挨拶とクラブ運営方針の発表 



私たち現会員は次なる一年一年を着実に歩み、迷えば

四つのテスト「真実かどうか・みんなに公平か・好意と友

情を深めるか・みんなの為になるかどうか」に照らし合わ

せ行動し続けて参ります。私一人の力は微々たるもので

す皆さんと協力し力を出し合えば１+１が3にも4にもなれ

る可能性があります。ぜひとも皆さんのお力をお貸し頂き

ますようお願い申し上げまして、本年度基本方針とさせて

頂きます。 

 

 

〔福原副幹事〕 

1.7月のロータリーレート 145円。 

2.地区より 

 ・2022-2023年度 森本ガバナー事務所閉所（6月末日）

のお知らせが届いてます。 

 ・2023-2024年度 谷ガバナー事務所開所（7月1日）の

お知らせが届いてます。 

 ・森本パストガバナー、岡本パストガバナーより文書発

信のご案内が届いてます。 

  ・クラブ雑誌・公共イメージ委員長会議のご案内が届い

てます。菅原佳典委員長に案内書を渡してます。 

3.2023-2024年度7月1日クラブ会員数報告書をガバ

ナー事務所に7月3日付で提出しました。 

4.第１回定例理事役員会報告（7月6日11時20分～） 

 1．2023-24年度クラブ運営方針（案）ついて 

 2．2023-24年度組織図（案）について 

 3．2023-24年度年間計画及び例会プログラム（案）に

ついて 

 4．7月、8月度例会プログラム（案）について 

 5.2023-24年度収支予算及び会費徴収（案）について 

 6．2023-24年度初例会次第（案）について 

 7．2023-24年度緊急連絡網（案）について 

 8．取引金融機関（案）について 

 9．例会食事依頼先（案）について 

 10. 各種お祝い品、直前会長・前年度幹事への記念品

（案）について 

 11. 令和５年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動への協力

（案）について 

 以上、全項目承認されました。 

5.各クラブの例会変更については、広報掲示板にて閲

覧して下さい。 

6.Rotary誌が届く。回覧します。 

7.和歌山西ロータリークラブより事務所移転のお知らせ 

 7月14日（金）～ サンブレストビル305号室  

 

 

 

 

 

  

 有田南ロータリークラブ 

 会長  

  中 知哉 様 
  

 

 本日は有田ロータリークラブの初例会にお招きいただ

きましてありがとうございます。私は有田RC会長の中と申

します。こちらが金谷幹事です。 

私、現在弱冠42歳の若輩者ですので、近隣クラブの会

長幹事がどんな方かと緊張しておりましたが、こちらの川

口会長、木本幹事と初めてご挨拶させていただき、ご両

名とも気さくな方でしたので大変安心しております。 

有田ロータリークラブさんはこの度65周年を迎えられると

お聞きしております。 

そんな歴史と伝統のあるクラブの初例会に参列させてい

ただくのだから、お祝いするだけでなく何か勉強させてい

ただいて帰ろうと考えておりましたが、先程の川口会長の

熱意溢れる所信表明をお聞きしまして、今日は本当に来

た甲斐があったなと思っております。 

今後も我が有田南RCともこれまで同様御昵懇を賜ります

ようよろしくお願い致します。本日はおめでとうございま

す。 

 

 

 

 

  

 有田2000ロータリークラブ 

 会長  

  永石 睦巳 様 
  

 

皆様こんにちは、本日ここに有田ロータリークラブの初例

会が開催されますことを心よりお喜び申し上げます。 私 

有田2000ロータリークラブの会長を務めさせていただきま

す永石です。幹事の加納が海外出張中ですので会長エ

レクトの前とお邪魔いたしました。本日は初例会にお招き

頂き有難うございます。川口会長・木本幹事ご就任おめ

でとうございます。本年度は65周年を迎えられるとのこと

今までのご活動に敬意を表します。ちなみに私共のクラ

ブもおかげさまで来年4月に25周年を迎えます。奉仕の

理想を掲げるロータリークラブのすばらしさを今後も続け

ていくために、長く続けて来られた皆様のご意見をいろ

いろと教えてください。これからもこの意義あるクラブを末

永く続けられますことを祈念し私のご挨拶といたします。 

 

 

 

※前年度理事会〔上野山（栄）前年度幹事〕 

 13日の例会前11時30分より経済クラブにて、第1回前

年度理事会を開催致します。よろしくお願いします。 

 

４ 

 幹事報告  

有田2000RC会長挨拶 

委員会報告 

 

 第2640地区第2分区 

 ガバナー補佐 

 細川 幸三様より 

 御祝辞をいただきました 

ガバナー補佐挨拶 

有田南RC会長挨拶 



※クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

 クラブ管理運営委員会の例会での役割を月別にしてお

渡ししますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

５ 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

 来週  7/20（木）は 

             休会です 

お詫び 

 

7月5日付けでクラブ管理運営委員会

より送付させて頂きましたFAXにおい

て、石垣洋介君のお名前に誤字があ

り、ご依頼文章にも関わらず不手際

がございました事、お詫び申し上げま

す。以後注意致します。 

        

           会長 川口健太郎 

2023-24年度  

有田ロータリークラブ 初例会（川口健太郎年度） 


